

# BERITA TERBARU

## Hari Santri Nasional, Pdt. GPIB Manggar Cristian Talutu: Saya Apresiasi Kegiatan Seperti Ini Terus Tularkan dan Berkelanjutan

Helmi M. Fadhil - [BELTIM.BERITATERBARU.CO.ID](http://BELTIM.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 22, 2022 - 20:29



BELITUNG TIMUR - Dalam rangka memperingati Hari Santri Nasional Pondok Pesantren Syamsul Arifin melaksanakan kegiatan istighosah do'a bersama lintas agama, yang dipimpin langsung oleh pengasuh Pondok Pesantren Ustadz Samsul Aripin, Ph.D. Yang dihadiri berbagai kalangan pejabat Daerah, ketua DPRD Beltim Fezy Uktolseja, Kaban Kesbangpol Yusmawandi, para Alim,

Fatayat, Danramil Manggar, Pendeta GPIB Manggar, Kapolsek Manggar, Kades, Kepala sekolah, tokoh masyarakat, tokoh agama, Fatayat, Santri serta lintas agama dan undang lainnya. Sabtu (22/10/2022).

Dalam kesempatan tersebut Pendeta GPIB Karunia Manggar Christin Talutu kepada awak media mengatakan berkesempatan membacakan do'a bersama, dimana Pendeta mengapresiasi dengan diadakannya kegiatan tersebut.

" Pada kegiatan ini hari ini dalam rangka Hari Santri Nasional di pondok pesantren Syamsul Arifin saya diundang mewakili pemuka agama Kristen protestan mengapresiasi yang sudah dilakukan dalam rangka merawat merajut toleransi umat beragama khususnya di Kabupaten Belitung Timur ini" Ujar Pendeta GPIB Manggar.



Pendeta Christin Talutu berharap dan menjaga toleransi umat bergama lintas agama ini untuk terus berkelanjutan dan ditularkan kepada organisasi keagamaan lainnya.

" Harapan saya bahwa kegiatan seperti ini terus ada dan terus berkelanjutan sehingga yang disampaikan bersama bahwa sejarah kepercayaan keyakinan memang berbeda akan tetapi kita punya visi bersama untuk mendoakan menjaga kenyamanan bangsa ini tempat kita hidup dinegiri NKRI yang kita cintai, kiranya kegiatan seperti ini menjadi sesuatu yang ditularkan kepada organisasi keagamaan lainnya untuk terus membangun kebersamaan kenyamanan di Kabupaten Belitung Timur ini, salam toleransi dari saya selaku pendeta GPIB karunia Manggar terima kasih. (HMF).